

La Havane accueille la 6e conférence internationale de l'AEC



La Havane, 9 nov. (RHC)- La Havane accueille ces 10 et 11 novembre la 6e conférence internationale de l'AEC, l'Association des États de la Caraïbe sur la coopération.

La rencontre a pour thème central «La Grande Caraïbe, construire des ponts de transformation et d'innovation vers un avenir de progrès durable».

La réunion se veut un forum d'échanges entre les représentants des États membres, des associés et des observateurs, afin de promouvoir la coopération autour des axes stratégiques du plan d'action 2022-2028.

L'un des objectifs est la mobilisation des ressources pour des projets régionaux de coopération.

L'AEC s'est également fixé pour but de promouvoir la résilience, conformément aux objectifs de développement durable et à l'agenda 2030, en cherchant à améliorer la qualité de vie des peuples caribéens.

Source: Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/304441-la-havane-accueille-la-6e-conference-internationale-de-laec>



Radio Habana Cuba